



# EL OMNIBUS,

periódico mercantil, industrial y literario.

Este periódico dá todos los jueves una hoja de anuncios como la presente, y ademas un pliego de novela los martes y los sábados.

Anuncios y comunicados á cuarto la linea.—Precios de suscripcion: en el despacho 3 rs. Llevado á las casas 3 y medio. Fuera de Cádiz 4 y medio.

**Jueves 9 de octubre de 1845.**

## Aviso á los suscritores al Judío Errante.

La publicacion de esta célebre novela de Eugenio Sue seguirá sin interrupcion alguna para que no se demore su terminacion. Como habrán visto nuestros suscritores la presente edicion es una de las mas correctas que se han publicado en España, teniendo tambien la ventaja positiva de ser la mas económica de todas, pues solo cuesta la insignificante cantidad de tres reales mensuales.

Los señores que nos han favorecido con sus abonos pueden contar con que hemos tomado las medidas necesarias para publicar la novela que tiene anunciada el mismo Eugenio Sue con el título de LOS SIETE PECADOS CAPITALES, que repartiremos con la misma celeridad que salga á luz la edicion francesa.

## VARIEDADES.

—Leemos en los diarios franceses, que una pobre madre habia espirado á las puertas del pueblo de San Quintin, despues de haber dado á luz un niño en medio del campo y durante una noche tempestuosa. La infeliz viuda y con otros tres hijos, habia visto desvanecerse uno tras otro todos sus recursos, á medida que se adelantaba su embarazo. Al fin sin tener ya pan que llevar á los labios de sus hijos, emprendió el camino del pueblo mas cercao para implorar la pública caridad.

En el viaje sintió los primeros dolores de un alumbramiento próximo, y queriendo buscar un abrigo precipitó su marcha. Cuando llegaba á los muros de San Quintin la pobre madre habia dado á luz un hijo, pero el hambre, el cansancio, los dolores y la pérdida de la sangre, habian terminado su dolorosa carrera.

—De Baeza con fecha 18 del pasado

escriben al *Castellano*.

«El prior de la parroquia de Bejijar, pueblo inmediato á esta ciudad, se ha hecho célebre por su acierto y suerte en la lotería primitiva. Hace ya tiempo está ganando algunas jugadas de poca consideracion, pero anunció el gran golpe para la estraccion del 9 de este mes; designó los números que habian de salir y despues de invitar á sus paisanos para que jugasen, vino á esta ciudad y exortó á todos sus amigos que se aprovechasen de su inspiracion, llegando el caso de hacer que algunos diesen su dinero á la fuerza. No contento todavia, repartió gratis algunas jugadas entre personas menesterosas y hasta se dice que ofreció costear una obra grande que necesita en su iglesia parroquial.

Cumplióse la profecia: de los cinco números designados salieron tres y pasan de 20,000 duros lo que han ganado los jugadores de Bejijar y Baeza, no siendo el menos afortunado el administrador de loterías á quien han tocado mas de 80,000 rs.

—Existe en Pillau (Prusia) una muger que desde sus mas tiernos años ha consagrado su vida á la noble y peligrosa empresa de socorrer á los náufragos. En cuanto se divisa una tempestad cercana, Catalina, viuda de un valiente marinerero, se embarca en su lancha y recorre la costa. Ya ha salvado á mas de 300, y no es extraño que la tributen una especie de culto. En las calles le quitan los sombreros los marineros ancianos, estrechan cordialmente su mano, y los hijos de los pescadores se inclinan á sus pies para besar su vestido. Muchos gobiernos han concedido á esta muger valerosa medallas y condecoraciones.

—En la aldea de Soleta (Asturias) existe una niña que nació hace dos meses, con las siguientes particularidades.

A primera vista parece que sostiene dos cabezas, puesto que se ven en ella dos caras, pero examinándola con detencion, la duda sobre este punto viene á ser el fruto del lego observador; porque además del tamaño, nada desproporcionado para una estension, perfectamente redondeado, no se nota señal alguna de division.

Las facciones todas de ambas caras son bastante agraciadas y en extremo parecidas las de una á la otra. Solo tiene dos orejas y dos brazos; pero se ven dos cuellos y cuatro pechos. En una palabra, desde la cabeza hasta la cintura presenta el aspecto de dos cuerpos unidos por la espalda, mas en este punto, ó sea el correspondiente á la décima ó undécima vértebra dorsal, se confunde el uno con el otro de tal modo que de allí abajo solo presenta un medio cuerpo de niña.

Mama indistintamente por una y otra boca, cuando se rie ó llora, sufren iguales contracciones los músculos de ambas caras. Su madre, jóven de 26 años, está en extremo alligida y en sus momentos de dolor llega á veces á pedir al Eterno la muerte de esta criatura.

—Quién querrá creer, dice un príncipe belga, que en nuestra honrada poblacion de Mous, cuatro hombres casados han jugado á las cartas sus mugeres? Y sin embargo nada es mas cierto; y lo mas notable de ello es que sus esposas han consentido en seguir la suerte del juego. Hé aquí una partida en la que será difícil saber quien sale mejor librado, si aquel que pierde á su muger, ó

el que tiene que cargar con la de su vecino.

Hace dias se hizo en la casa de baños de santa Rábarba (Madrid) el ensayo de una máquina sumamente ingeniosa para salvar sin peligro alguno las personas y efectos de las habitaciones cuando los incendios de los edificios empiezan por la planta baja y no permiten la salida de ella. El aparato consiste en una especie de caja grande á manera de la de un coche y tiene asientos cómodos donde pueden colocarse varios individuos sin ninguna esposicion, pues ademas de sujetarla algunos baros de hierro está en tal conformidad, que no puede incendiarse aun cuando tropiecen las llamas. Para su direccion y manejo se empleando guias de una construccion particular que se apoyan donde conviene y las circunstancias exigen, y unas fuertes correas capaces de resistir el mayor peso.

La prueba salió cual se deseaba habiendo bajado desde un cuarto segundo cuantas personas se encontraban en la casa. Seria muy conveniente que esta máquina se adoptase al menos en las grandes poblaciones, donde los incendios se repiten con demasiada frecuencia.

—Niugun pais hay ya en Europa donde los hombres vivan mas que en la Rusia. Del estado de muertos durante el año de 1843, en los Estados del Czar, perteneciente á la iglesia griega, resulta haber fallecido no menos que 235 centenarios, de los cuales 20 habian pasado de los 120 años, y uno habia cumplido antes de espirar 135.

—o—

## ANUNCIOS.

*Instruccion de Letra inglesa, Partida doble y Cambios, calle de los Blancos n. 156, piso alto á la derecha.*

El profesor tiene el honor de prevenir que ha concluido sus lecciones un alumno del número que se hace cargo para que escriban la hermosa letra inglesa EN DOS MESES por el último método de Londres, y la Teneduría de libros en otros dos, como está acreditado por los que ha enseñado desde su llegada de Madrid.

Los señores que gusten pasar á ver los grandes adelantos por tan recomendable sistema, enterarse de los demas pormenores y tomar la hora que mas le acomode para leccion, el profesor estará pronto todas las mañanas.

---

### LOTERIAS.

En las administraciones de esta plaza hay todavia de venta billetes del sorteo extraordinario que se celebra hoy.

---

*Imprenta, libreria y litografia de la Sociedad de la Revista Médica.*

### GRAMATICA INGLESA,

Reducida á veinte y siete lecciones. Nueva edicion. Considerablemente aumentada y corregida por su autor don José Urcallu, caballero de la orden de Cristo de Portugal, sócio corresponsal de las sociedades Jeográficas de Paris, de Londres y Rio Janeiro; y autor de varias obras españolas y portuguesas.

Su precio 28 rs.

4  
Se admiten suscripciones á las obras siguientes.

FORTUNA VARIA  
del  
SOLDADO PINDARO.

Por don Gonzalo de Céspedes y Meneses. Nueva edicion de lujo adornada con dibujos por D. F. Lameyer, y grabados por su editor don Vicente Castelló.

La obra constará de 24 á 30 entregas de 16 páginas cada una, con su elegante cubierta y adornada con hermosos grabados.

El precio de cada entrega 2 y medio reales á los suscritores á las obras del establecimiento, para los que no lo sean 3 reales.

Sainetes de don Juan del Castillo con un discurso sobre este jénero de composiciones por Adolfo de Castro.

Famosos son los sainetes de Castillo, y en su bien merecida fama llevan mas loores que cuantos pudiera rendirles nuestra pluma. En esta coleccion no solo irán El Gato, El soldado Fanfarron, El fin del Pavo, El maestro de la tuna, La casa de vecindad de Cádiz y otros tan representados y aplaudidos, sino todos los que compuso aquel insigne gaditano: los cuales son cuarenta y dos. Ademas irá por apéndice su tragedia de Rómulo y Tasio y su unipersonal El Anibal.

La obra constará de 14 á 16 entregas de 96 páginas. Cada una contendrá tres sainetes, y su precio será el de 3 rs. vn.

Se ha publicado la segunda entrega. Los señores suscritores á la HISTORIA de Jerez de la Frontera por Adolfo de Castro, pueden pasar á recoger la conclusion de la obra.

Fábulas políticas originales de don José Maria Gutierrez de Alba: dedicadas por su autor al pueblo libre.

Un tomo que constará de siete entregas de 32 paginas en octavo prolongado y en papel superior, con su cubierta; y cada fábula irá ilustrada con un hermoso grabado en madera que represente su accion.

Precio de cada entrega 2 reales y medio.

Poesias de don Pedro Calderon de la Barca, con anotaciones y un discurso por apéndice sobre los plagios que de otras comedias y novelas españolas cometió La Sage al escribir el Gil Blas de Santillana, por Adolfo de Castro.

Los mas delicados pensamientos de Calderon, delicia de los sabios alemanes y honra de la literatura española, se encierran en esta obrita; la cual está de venta al precio de 8 rs.

---

### TEATRO PRINCIPAL.

Hoy jueves se pondrá en escena la grande ópera en 4 actos, titulada: LOS LOMBARDOS EN LA PRIMERA CRUZADA, música del maestro Verdi. La empresa no ha omitido gasto para presentar esta con todo lucimiento.—A las siete.

Nota.—Los libretos del argumento se espenderán en el despacho de localidades.

CADIZ; 1845.—Imprenta, libreria y litografia de la Sociedad de la Revista Médica, plaza de la Constitucion núm. 11, á cargo de D. Vicente Caruana.